

SIC Austria

Safer Internet Centre Austria: Saferinternet.at, Stopline and Rat auf Draht

Programm / Ausschreibung	Digital Europe (FZÖ), Digital Europe FZOE 2023 (V), Nationale Ko-Finanzierung Digital Europe 4. Call	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.02.2024	Projektende	31.10.2025
Zeitraum	2024 - 2025	Projektlaufzeit	21 Monate
Keywords	digitale Medienkompetenz; sicheres Internet, Informationsmaterial, Aufklärungsarbeit, Cybersecurity		

Projektbeschreibung

Saferinternet.at ist die österreichische Informations- und Koordinierungsstelle im Safer Internet Netzwerk der EU und unterstützt seit 2005 vor allem junge Internetnutzer:innen bei der sicheren und kompetenten Nutzung von digitalen Medien. Die Initiative wird im Auftrag der Europäischen Kommission im Rahmen des Safer Internet Programms umgesetzt. Das Projekt wird vom Österreichischen Institut für angewandte Telekommunikation ÖIAT koordiniert und in enger Kooperation mit der ISPA und anderen Projektpartnern umgesetzt. Als Projektpartner engagiert sich die ISPA besonders im Bereich der digitalen Medienbildung, u. a. mit Leitfäden zu Sicherheitseinstellungen, Aufklärungsarbeit zur sicheren Nutzung des Internets und der Frühförderung von digitalen Kompetenzen.

Abstract

Saferinternet.at is the Austrian information and coordination center within the Safer Internet Network of the EU and has been supporting primarily young internet users since 2005 in safe and competent use of digital media. The initiative is implemented on behalf of the European Commission as part of the Safer Internet Program. The project is coordinated by the Austrian Institute of Applied Telecommunications (ÖIAT) in close cooperation with ISPA and other project partners. As a project partner, ISPA is particularly involved in the field of digital media education, including providing guidelines for security settings, raising awareness for safe internet use, and promoting early development of digital skills.

Projektpartner

- Internet Service Providers Austria (ISPA) - Verband der österreichischen Internet-Anbieter